
『
４
月
、
入
試
は
終
わ
り
ま
し
た
が
新
し
い
気
持
ち
で
！
』

　

今
年
の
、
入
試
の
結
果
、
高
校
は
湖
陵
高
校
理
数
科
1
名
、

普
通
科
3
名
、
江
南
高
校
3
名
、
釧
路
高
専
7
名
、
北
陽
高

校
1
名
、
明
輝
高
校
2
名
、
東
高
校
1
名
、
工
業
高
校
1
名
、

商
業
高
校
2
名
、
白
糠
高
校
1
名
、
札
幌
文
教
高
校
1
名
、

旭
川
実
業
高
校
1
名
、
室
蘭
大
谷
高
校
1
名
。
中
学
校
は
札

幌
聖
心
女
子
中
学
校
1
名
で
、
市
立
病
院
高
等
看
護
学
校
1

名
、
藤
女
子
大
1
名
で
し
た
。

　

４
月
、
学
校
や
社
会
は
新
し
い
ス
タ
ー
ト
を
切
り
ま
す
。

入
試
が
終
わ
っ
た
と
言
う
こ
と
は
、
次
の
ス
テ
ッ
プ
が
始
ま

る
と
い
う
こ
と
で
す
。
小
学
校
も
、
中
学
校
も
、
高
校
も
、

大
学
も
、
そ
し
て
社
会
人
も
、
人
生
の
全
て
で
ス
タ
ー
ト
が

大
切
で
す
。

　
「
初
め
良
け
れ
ば
終
り
良
し
」「
備
え
あ
れ
ば
憂
い
な
し
」

の
言
葉
の
よ
う
に
、
今
や
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
事
を
確
実

に
や
る
事
、
毎
日
コ
ツ
コ
ツ
積
み
重
ね
る
こ
と
、
諦
め
な
い

こ
と
が
、
大
き
な
成
功
に
繋
が
り
ま
す
。
目
標
を
持
ち
、
夢

に
向
か
っ
て
「
初
心
忘
れ
る
べ
か
ら
ず
」
で
す
。
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『
依
然
厳
し
い
就
職
状
況
！
』

　

市
内
の
高
卒
の
就
職
希
望
者
の
内
定
率
は
57
％
程
で
と
て

も
厳
し
い
状
況
で
す
。

　

春
期
講
座
も
手
伝
い
に
来
て
く
れ
て
い
る
高
専
（
電
気
工

学
科
）
の
冨
樫
君
の
情
報
で
は
、
2
月
末
で
既
に
２
０
０
社

以
上
の
求
人
が
来
て
い
ま
す
。
ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
ィ
ー
ク
前
後

に
は
就
職
が
内
定
す
る
よ
う
で
す
。（
今
年
電
気
工
学
科
で

４
年
か
ら
５
年
に
進
級
で
き
な
か
っ
た
学
生
は
10
名
）

　

24
年
度
の
学
習
指
導
要
領
で
は
大
幅
に
理
数
が
強
化
さ
れ

ま
す
。
従
っ
て
塾
で
も
理
・
数
・
英
に
力
を
入
れ
る
こ
と
に

な
り
ま
す
。

　

極
端
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
就
職
の
事
を
考
え
る
と
、
工

業
系
を
希
望
す
る
人
は
高
専
を
目
指
す
の
が
い
い
と
思
い
ま

す
。
確
実
に
就
職
で
き
る
の
は
医
療
系
と
工
業
系
と
学
校
の

先
生
で
す
。
確
か
に
ハ
ー
ド
ル
は
や
や
高
く
学
力
が
必
要
で

す
。
で
も
、
目
標
に
向
か
っ
て
諦
め
な
け
れ
ば
、
努
力
さ
え

す
れ
ば
必
ず
実
現
し
ま
す
。
今
年
、
東
高
校
卒
で
作
業
療
法

士
に
合
格
し
た
卒
業
生
が
い
ま
す
。
と
に
か
く
努
力
で
す
。

  　　　　　　高専合格の柏原君中村君　　　　　　　　北陽高校合格の大﨑君　　明輝高校合格の木村さん

  明輝高校合格の田中さん　聖心女子中学合格の須貝さん 藤女子大に合格の廣谷さん　   医大を目指す江口君

（写真右上）札幌の専門学校で理学療法士を目指している
小林君、毎日午前 2時頃まで勉強しているそうです。ひ
たすら書いて覚えるの繰り返しだそうです。（写真右下）
卒業生の皆さんから記念品を頂きました。代表して田村
君から。卒業生の皆さん有難うございました。（写真左
上）久しぶりに高専の４年生渡辺君（情報）中村君（機
械）北陽高校を卒業して美容学校へ進む青柳君にお願い
があって来てもらいました。（写真左下）卒業生で 31 歳
になる菅原君、釧路青年会議所の「未来の人育成委員会」
の委員長で、４月第１回の例会で参加してくれる高校生、
大学生を何とかということで上の３人にお願いしました。
釧路地域に於ける次世代を担う若者のための活動の一環
だそうです。卒業して 15 年、社会の役に立ってるかな？

 新中学１年生の春期講座（無料）に 10 名が参加してくれました。熱心なので１日追加して６日間になりました。
           

  　　　湖陵高校合格の増山さんと阿部さん　　　　　　　　　江南高校合格の井沼さん茂木さん小原くん

２月の入試直前ゼミ１日９時間勉強した人もいました。　　         　　  ２月の 1000 分特講の様子

昨年の終わりに隣との間を仕切りました。生徒には、集中して勉強できると好評でしたので全てに設置しました。



　　
ー 2012 年  卒 業 生 ・ 保 護 者 の 声 ー

**********************************************************

Ｎさんのお母さん
  卒業生の皆さん、長い長い受験生活を経てご卒業本当におめでとうございます。
また、皆さんの努力本当にお疲れ様でした。
私たち親子も、この塾と出会い本当に感謝しております。最初の面談のとき、塾長の「必

ず合格する」との言葉に娘も私も勇気づけられ、また目標に向かいあきらめず前に進む
ことができました。娘自身この半年間受験に受験に取り組む姿はこれから先、困難と向
き合う時が来ても乗り越える勇気、あきらめない心を学んだ事と思います。
また、塾長初め、大本先生本当にありがとうございます。途中からの入塾にもにもか

かわらず暖かく迎えて下さった生徒の皆さん本当にありがとうございます。
娘は本当に大変な時期に最高の時間を過ごしたと思います。「高校に行っても塾へ通

いたい。」と言ったのが感情表現の苦手な娘のやる気だと思います。塾生の皆さん、先生、
本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
高校合格　おめでとう。

Ｉさんのお母さん
　ステップゼミナールにお世話になるきっかけはお友達の紹介もありましたが、娘の「勉
強がわからない、ここどうなるの？教えて。」の一言から中学１年生も終わる３月塾長
との面談。
　塾の子供たちに対する指導方針などお聞きし、翌日よりすぐ塾通いが始まりました。
その間、勉強以外でも部活のことで落ち込む子供に励ましの言葉や適切なアドバイスい
ただく事で無事第一志望校に合格する事が出来ました。これも偏に塾長、大本先生の叱
咤激励のおかげだと思います。本当に有難うございました。
　高校進学後も引き続きお世話なります。塾長、大本先生、今後もよろしくお願い致し
ます。

Ｏくんのお母さん
２年生の夏休み明けに塾長と面談し入塾を決めました。塾長の厳しさと熱心さが伝わ

り、呑気でマイペース過ぎる息子にはぴったりだと思いました。
　部活の練習の時や大会などで休んだ時なども時間を変更して下さったり別の日に振り
替えをして下さったりと大変有り難かったです。
　授業も息子に合った指導方法で成績も伸びましたし、漢検の前には沢山の問題を作っ
て練習させてくれ準２級まで合格する事が出来ました。
　小学校の時から苦手だった作文も今では学校での作文やコメントを書く時に、ステッ
プゼミナールでの授業がとても役に立ったと本人も言っていました。
　受験前には将来の事を考えて下さり、アドバイスを頂き、熱心に指導して下さいまし
た。自力で受験させて本当に良かったと思います。勉強以外のことも沢山教わり塾長、
大本先生に心より感謝しております。本当に１年半、大変お世話になり有難うございま
した。

Ｉ君のお母さん
知人よりステップゼミナールを紹介されました。

塾に入れるというよりは、話を聞いてゆっくり検討しようと考えながら面接へ。
「今時、こんなに子供たちのことを考えている“熱い人”が」ととても感動したのを覚
えています。
　『教育』の『教』はもちろんですがここの塾は『育』の部分を大事に考えているとの
話を聞き、“早くこの塾に行かせたい”とすぐ入塾を決めました。
　個別の授業が多いので、１人１人の生徒の性格なども吟味しながら、苦手な教科は分
からないところまで戻り、得意な教科はどんどん進んでいける等・・・。確実に実力を
つけていけるプログラムを考えての教育、指導をして頂きました。
　先生たちにはいつも励まされ、時には大変厳しく指導を受け、３年間ステップゼミナ
ールに通い親子共に成長させて頂きました。貴重な３年間をありがとうございました。
感謝しております。

Ｔ君のお母さん
　部活の時間との兼ね合いもあり、中２の途中からステップゼミナールにお世話になり
ました。
　ちまちまと小さな字を書くようになってしまった息子に塾長と大本先生は「大きな字
を書く」事から教えて下さいました。「塾で？」という人も正直おりましたが、「名は体
を表す」以上に「字は体を現す」。

　あの頃の息子には何よりの指導でした。また、部活も熱心に応援してくださり、
生活面でも大きな塾にはできないようなフォローもして頂きました。
　塾長と大本先生には、学力だけではなく生きていく力を与えて頂いたように思い
ます。
　お蔭様で志望校に合格し、３月１６日、入塾時とは比べものにならない大きな字
で入学手続きを済ませてまいりました。ありがとうございました。　

Ｋさん
　私が塾に入ったのは親が「３年生になったら強制的に塾に入れるからね」と言っ
ていたからです。どの塾に入っても良かったのですが、パソコンが好きだったので
ステップゼミナールに決めました。
　思っていた以上に宿題が出て大変でした。宿題を忘れると帰りに残ってやるのが
嫌だったので私は一生懸命やりました。
　塾長と母と私で話をした時に「高専と」と言われ、高校の名前も順位も全く知ら
ない私は、高専の話を聞いてパソコンやデザインの勉強ができることが魅力でした。
　「高校なんてどこでも・・・」と思っていた私の考えが変わり「高専に入りたい」
と思うようになりました。それからは高校へ行くなら高専以外考えられないという
感じでした。
　高専を目指して頑張っていたのですが三者面談で担任の先生から遠回しに「絶対
無理だ」と言われましたが、それでも進路を変えずに自分の意思を通し、受験して
良かったと思います。もし、あの時担任の先生に負けて「進路を変えていたら・・・」
と思うと入学してから「この高校で何をしたいのだろう」と考えていたと思います。
　高専は先のことを気にせずに「今」を頑張れば必ず報われるので「今を頑張って
いきたい」と思います。今からどんな勉強をするのかととても楽しみです。
　ここまで来れたのはステップゼミナールがあったからだと思っています。本当に
ありがとうございました。

Ｎさん
　1年生の時から吹奏楽部に所属し、遊んでばかりで勉強なんてまともにやってや
っていませんでした。
　１０月に終わった部活。１０月に始めた塾。はっきり言って「点数なん変わるわ
けない」と思っていました。塾長が『言う通りにやれば上がります』って言葉も信
じることは出来ませんでした。しかし自分のペースで勉強ができ、焦りもありまし
たがとても勉強しやすかったです。
　毎日のように約５時間勉強、帰ってから深夜３時まで勉強。冬休みは８時間の勉
強。本当はきつくて泣いたこともありましたが、入試までがんばりました。（こん
なに勉強したのは初めて）
　最初はかなり低い成績だった私なのに、先生たちが一生懸命教えてくれたおかげ
でここまで来ることが出来ました。ダメな私でしたが、本当に有難うございました。
ステップゼミナールから学んだことは絶対に忘れません。

Ｍ君
　２年生の秋くらいに塾に入りました。最初は全教科勉強ができず、点数も悪かっ
たです。塾に入ってから初めての定期テストで前よりもかなり点数が上がって自信
がつきました。
数学で角度をやった時、先生と塾長が褒めてくれて数学に特に自信がつき、その時
から自分の得意教科は数学だと思いました。
　そして、何度かサッカーの試合を見に来てくれては褒めてもらいサッカーも自信
を持ってできるようになりました。
　塾は、厳しい面（特に宿題です！）もありましたが、お菓子などもくれる優しさ
もあり、ステップゼミナールで勉強できたことはとても良かったと思っています。
　高校では勉強も頑張り、３年間で必ず試合に出てテレビにも出たいと思っていま
す。楽しみにしていて下さい。短い間でしたが本当にありがとうございました。
　
　卒業生そして保護者の方に感想を書いて頂きました。ここに掲載できなかったも
のが沢山あります。今後また紹介したいと思います。
　すべての感想の中で塾に対する感謝の言葉が書かれていました。本当に有難うご
ざいます。しかし、ステップゼミナールが良いのではなく、塾生の皆さんの頑張りと、
保護者のみなさんに塾の考え方を理解して頂けたからこそ出来たことです。プレッ
シャーをかけられ、理不尽な指導にも耐え、最後まで目標に向かって頑張って得た
結果の達成感や自信は全て自分自身のものです。これからの人生でも、常に目標に
向かい挑戦し続けて欲しいと思います。これがステップゼミナールスピリッツです。


